



5 Pièces

228 m²

Réf. MZISM175

2 950 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa entièrement rénovée, offrant une vue imprenable sur la mer, située dans un quartier calme à proximité du centre du village des Issambres. Avec un terrain généreux de 1635 m² et une surface habitable de 225,5 m², cette propriété a été soigneusement pensée pour allier confort et élégance. Au rez-de-chaussée, vous trouverez une suite spacieuse dotée de sa propre terrasse, ainsi qu'une seconde suite avec balcon, idéale pour profiter du soleil. La master suite, quant à elle, dispose d'une salle de douche, d'une baignoire et d'un dressing, pour un espace de vie ...

Discover this magnificent, fully renovated villa with stunning sea views, located in a quiet area close to the centre of the village of Les Issambres. With a generous plot of 1635 m² and a living area of 225.5 m², this property has been carefully designed to combine comfort and elegance. On the ground floor, you'll find a spacious suite with its own terrace, as well as a second suite with balcony, ideal for soaking up the sun. The master suite has its own shower room, bath and dressing room, providing an intimate living space. The garden level offers an additional suite, a guest WC and a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

